

# Die Fußballgolfanlage in Beckingen startet bereits in die fünfte Saison

*Fußballgolf? Soll hier etwa ein Golfball mit dem Fuß gespielt werden? Oder gar ein Fußball mit einem Golfschläger? Weit gefehlt! Fußballgolf ist die neue Trendsportart, die mittlerweile aus Schweden, dem Mutterland dieses Sports, bis nach Deutschland übergeschwappt ist. Dort existieren bereits 50 solcher Anlagen bei weitaus weniger fußballbegeisterten Einwohnern als in Deutschland.*

Das Spiel darf man sich als eine Mischung zwischen Fußball und Golf vorstellen, wobei als „Schläger“ die Beine des Spielers fungie-

ren und ein herkömmlicher Fußball am Ende einer Spielbahn eingelocht werden muss. Die Anlage ist auf einer Fläche von ca. 50.000 qm installiert. Man muss insgesamt 18 Bah-

nen bespielen, die mit verschiedenen Hindernissen bestückt sind. Nicht die Härte eines Schusses ist hier gefragt, sondern vielmehr Technik und Feingefühl, um den Ball mit so wenig Schlägen wie möglich am Ende der Bahn einzulochen und nicht im neben der Bahn befindlichen „Rough“, einem höher bewachsenen Gelände, zu landen.

Wie beim Golf gibt es auch bei der Fußballvariante eine Par – Angabe. Für die Anlage in Beckingen liegt sie bei 72. Kaum einer weiß, dass bereits Deutsche Meisterschaften, Europameisterschaften und sogar Weltmeisterschaften ausgetragen werden. Die Anlage in Beckingen – Saarland wird durch die fuGo FußballGolf GmbH betrieben.

Initiator war der Beckinger Bürger Bernd Hessel, der auch Projektleiter der Anlage ist. Hierzu Hessel: „Bereits im Februar 2009 plante ich als damaliger Trainer der Fußballjugendmannschaft von Hanzrath eine Fahrt und ließ hierauf auf der Internetseite von Speyer auf einen Link, der zu der Fußballgolf – Anlage in Dirmstein führte. Ich hatte von dieser Sportart noch nie gehört und fand die Idee und das Spiel als solches so toll, dass ich mir in den Kopf setzte, so eine touristische Attraktion in unser Saarland zu holen. Hier in Beckingen haben wir die Voraussetzungen und die Unterstützung gefunden, die erforderlich sind, um solch ein Projekt zu betreiben. Die Lage direkt an der Autobahn, an einer Landstraße, zwischen den Gemeinden Beckingen und Rehlingen – Siersburg und die Anbindung an den Bahn – Bus – und Schiffsverkehr sind na-

hezu ideal. Nicht zu vergessen der unmittelbar an dem Gelände vorbeiführende Leinpfad. „

## SEIT 2011 AM START

Nach dem Spätschiff am 2. August 2011 wurde direkt mit der Umsetzung der geplanten Arbeiten begonnen und die Eröffnung der Anlage, die durch das saarländische Wirtschaftsministerium gefördert wurde, erfolgte am 05.05.2012. Der Sport kann vom Kindes- bis zum Rentenalter betrieben werden und die Erfahrungen zeigen, dass das geschickte Spiel mit dem Ball begeistert von Jung und Alt angenommen wird. Natürlich ist die Sportart auch für Kindergeburtstage, Firmenevents, Junggesellenabschiede und Schulausflüge bestens geeignet.

## FUSSBALLGOLF UND MEHR

Neben der Fußballgolfanlage wurde ein Soccerfeld mit Naturnasen, ein Beachsoccerfeld und ein behindertengerechtes Toilettengebäude gebaut. Abgerundet wird das Ganze durch einen großzügigen Biergarten mit zwei überdachten und geschlossenen Pavillons, der auch für Besucher bereit steht, die mal keinen Sport treiben wollen. Radfahrer und Wanderer nutzen gerne die Gelegenheit, in dem Biergarten eine Pause einzulegen. Die Anlage in Beckingen wurde so konzipiert, dass der Spieler eine Strecke von ca. 1,8 km bespielt und somit ca. 2 Stunden an der frischen Luft verbringt. „ Die Erfahrung zeigt, „ so



Ein Blick aus der Vogelperspektive auf die Fußballgolf-Anlage in Beckingen direkt an der Saar.

Foto: fuGo

Hessel, „ dass sich so mancher „ alte Hase „ überschätzt. Und es soll sogar schon vorgekommen sein, dass Frauen ihrem Männer in diesem Spiel geschlagen haben! „

## FUSSBALLGOLF HAT SICH ETABLIERT

Nach anfänglichen Schwierigkeiten, die durch das regnerische Wetter bedingt waren und den April quasi ins Wasser fallen ließen, konnte die Fußballgolfanlage in Beckingen, Merziger Straße, endlich am 1. Mai 2016 in die bereits 5. Saison starten, so dass die Fußballgolfbegeisterten wieder ihrem Hobby nachgehen können. Die Fußballgolfanlage darf sich mittlerweile als etabliert bezeichnen, was durch sehr viele Besucher aus Luxemburg, Frankreich und aus

Rheinland – Palz belegt wird. Am Samstag, 16. Juli 2016, wird es die 1. Saarland – Open im Fußballgolf nach den Richtlinien des Deutschen Fußballgolfverbandes (DFGV) geben, dem die Fußballgolfanlage in Beckingen mittlerweile beigetreten ist. Zu diesem Turnier werden aus ganz Deutschland und auch aus dem Ausland Fußballgolfer erwartet, die gegeneinander antreten, um Punkte nach einem bestimmten System zu ergattern. Gespielt werden Herren – und Damenkurzel, Doppel und Mix. Hier treten aber nicht nur vermeintliche „ Profis „ an, sondern jeder kann sich zu diesem Turnier anmelden. Nähere Informationen hierzu können der Homepage [www.fussballgolf-saar.de](http://www.fussballgolf-saar.de) unter der Rubrik Saarland – Open entnommen werden. Um den Bedingungen des

DFGV gerecht zu werden, werden in den nächsten Tagen die bisherigen Löcher, in die der Ball versenkt werden muss, von 80 cm Durchmesser auf 60 cm reduziert. Auf vielfachen Wunsch findet wieder eine Oldie – Night statt und zwar am 27. August 2016 ab 20.00 Uhr mit der Band „ The Silver „. Die Veranstaltung wird wieder zugunsten krebserkrankter Kinder stattfinden. Bereits Anfang Mai starteten einige Mannschaften, die an dem Zender Talents Cup in Besseringen teilnahmen, in ihrer Freizeit der Fußballgolfanlage einen Besuch ab. Hierzu zählen die U14-Mannschaften von Juventus Turin, VfB Stuttgart, Hamburger Sportverein und Werder Bremen. Die Jungknappen die Sportart Fußballgolf noch nicht und waren begeistert über diese neue Art des Techniktrainings. red/hes

## Informationen

**fuGo FußballGolf GmbH**  
Merziger Straße  
66701 Beckingen  
Tel.: (01 74) 90 44 880

### Öffnungszeiten:

April bis Oktober:  
Dienstag – Freitag:  
14 – 18.30 Uhr (letzter Start)  
Samstag, Sonntag:  
10 – 18.30 Uhr,  
Montag: Ruhetag  
Feiertage/saarländische  
Ferien zw. April und Oktober  
täglich: 10 – 18.30 Uhr  
(letzter Start)

### Preise:

Erwachsene:  
ab 9 Euro  
Kinder (6 – 16 Jahre):  
ab 6,50 Euro  
Familien-, 10er- und Tageskarten erhältlich; Gruppenpreise auf Anfrage  
Die Anreise ist mit dem Fahrrad, PKW, Bus, Bahn oder sogar mit dem Schiff möglich, alle Haltestellen online.

MEHR INFOS UNTER:  
[www.fussballgolf-saar.de](http://www.fussballgolf-saar.de)



Der Mix aus Fußball und Golf kommt an. Foto: T2S